



Leitfaden Ablauf Grabherrichtung

Lesen Sie hier was und in welcher Reihenfolge nach der Trauerfeier erfolgt, um eine Grabstelle angemessen herzurichten.

1. Abräumen der Kränze und Gestecke

Die Kränze verbleiben nach der Beisetzung - abhängig von der Jahreszeit - zwei bis vier Wochen auf der Grabstelle. Danach bieten sie keinen schmückenden Anblick mehr. Auf den städtischen Friedhöfen werden die Blumen und der Erdhügel nicht automatisch entfernt. Wenn Sie das nicht selber ausführen können oder möchten, übernehmen wir es selbstverständlich im Rahmen unseres Leistungsangebots.

2. Provisorisches Herrichten des Grabes

Das Grab soll auch nach dem Entfernen der Kränze in der Zeit bis zur endgültigen Anlage nicht trostlos und kahl wirken. Es wird daher von uns erst einmal provisorisch hergerichtet. Dazu formen wir aus dem Grabaushub einen Grabhügel. In diesem legen wir mit frischer Blumenerde ein Beet an, welches der Jahreszeit entsprechend bepflanzt wird. Im Winter wird es mit Tanne eingedeckt.

3. Auswahl und Aufstellen des Grabsteins

Wir empfehlen Ihnen, sich in der Zeit zwischen der provisorischen Herrichtung und der endgültigen Anlage des Grabes, sich an uns oder einen Steinmetzfachbetrieb zu wenden, um in Ruhe einen passenden Grabstein auszuwählen und dessen Gestaltung – beziehungsweise die Veränderung an einem bestehenden Grabstein – zu besprechen.

Nach einer erforderlichen Wartezeit von ca. 6 bis 8 Wochen (mit Ausnahme von Frostperioden) kann das Fundament für den neuen Stein gesetzt werden oder der vorhandene Grabstein wieder aufgestellt werden. >>



4. Neuanlage des Grabes

Sobald die Steinmetzarbeiten abgeschlossen sind, treffen wir uns am besten an der Grabstelle, um vor Ort in Ruhe zu besprechen wie das Grab endgültig angelegt werden soll. Ihre persönlichen Wünsche und Ideen zusammen mit unserer fachlichen Erfahrung werden dafür sorgen, dass die fertige Grabanlage später genau den ansprechenden und würdevollen Eindruck vermittelt, den Sie sich wünschen. Viele Anregungen für die Grabanlage finden Sie auf unserer Website www.adrian-bremen.de/grabgestaltung

5. Grabpflege

Nicht nur in der ersten Zeit nach dem Anlegen, sondern auch weiterhin benötigt die Grabstelle kontinuierliche gärtnerische Pflege. Auch hier machen wir Ihnen gerne Angebote, die ganz individuell auf Ihre Bedürfnisse und Möglichkeiten zugeschnitten sind. Sollten Sie z.B. nicht in der Lage sein, regelmäßig das Grab aufzusuchen, so empfehlen wir Ihnen, die Grabpflege von uns ausführen zu lassen.



Einen solchen Auftrag können Sie uns aber auch jederzeit später noch kurzfristig erteilen, falls Sie die zuvor selbst geleistete Grabpflege an uns abgeben möchten. Ebenso ist es möglich, uns nur einzelne Arbeiten wie Bepflanzungen oder die Urlaubsgießpflege zu übertragen.

Nutzen Sie bitte unser unverbindliches Beratungsangebot. Fachliche Qualität und die selbstverständliche Berücksichtigung Ihrer persönlichen Vorstellungen gehören zu unseren Prinzipien. Gerne stehen wir Ihnen für alle Ihre Fragen zur Verfügung:

- Sie erreichen uns telefonisch unter 0421 8718177
- Auf Wunsch nach Terminabsprache direkt an der Grabstelle
- In unserem Büro am Osterholzer Friedhof, im Steinmetzenweg 2a

Mehr über uns, unsere Leistungen sowie unseren Onlineshop finden Sie auch im Internet unter www.adrian-bremen.de

Ihr